
 令和２年６月１日  

 

福知山市議会議長 芦田 眞弘 様  

 

産業建設委員会委員長 吉見 純男  

 

委  員  会  審  査  報  告  書  

 

 本委員会に付託された議案について、審査の結果、次のとおり決定したの

で、会議規則第８０条の規定により報告します。  

 

記  

 

１ 委員会付託議案  

・議第１４号 訴えの提起（上訴及び裁判上の和解を含む。）について  

 

２ 審査の概要  

５月２９日に委員会を開催し、建設交通部から議案について詳細な説明

を受け、議案審査を行いましたので、主な概要について報告します。  

初めに、「立木の伐採時に原告の立ち合いが出来なかった理由」を問う

質疑があり、「原告は他県在住であり、現地で立ち会う機会も少なく、綿

密な連絡がとれなかった。本来、伐採時に原告と現地において伐採する立

木の打ち合わせを行い、確認ができていれば双方の齟齬もなかったと考え

られた」との答弁がありました。続いて、「今回の事件によって都市計画

道路の整備が遅延することはないのか」を問う質疑があり、「影響はない」

との答弁がありました。  

 

３ 審査結果  

・議第１４号  全員賛成で原案可決  


